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◎点 鐘              会 長 海 野 栄 ―

◎ロータリーソング 『日も風も星も』

ソングリーダー   池 田 光 秋

◎お客様紹介

東京多摩RC

岡山西高RC

卓話講師 中 央大学名誉教授

司 会 /SAA委 員会 委員 赤 尾 恭 進

弁護士

1 近 隣クラブより例会変更の知らせが事務局に届いて

おります。府中RC武 蔵府中RC狛 江多摩川RCで す。

特に狛江多摩"lRCで は ホ ームベージが開設されまし

た。アクセスしてみて下さい。

◎直前会長報告        直 前会長 杉 田 議

本日は特にございません。

◆委員会報告◆

◎出席報告/出 席委員会 委員長 佐 伯 和 廣

キ1998～ 1999年度年間出席率 872%で す。

会員総数 出席義務者 出席者 出席率

47名 46名 38名 S261%

7月 7日 最終出席率  9318%

会長 海 野 栄 ―

村上 義 教様

椎原 裕 二様

小颯 憲 助様

会長 お 野 栄 ―

1 7月 15日東京稲坂ロータリーに幹事と共に表敬訪間

に行って参りました。

2 7月 28日サイト フ ィティ ア ラキョス君の送別会

を行います。本ストファミリーの奥様 ロ ーテック

ス 聖 ヶ丘高校校長の皆様にご案内を致してありま

す。

3 咋 日 〈7/20)社会を明るくする運動パレードに参加

致しました。その後親睦活動の一環と致しまして歩

いてみる会を行いました。

◎会務報告

◎幹事報告

1 昨 日のパレート ウ ォーキング参",ありがとうござ

いました。次口もぜひ参加下さい。

2 地 区会議に参加された新世代セミナー 社 会奉仕

ロータリー情報の各委員長後で報告お願いします。

3 7月 26日ゴルフ 野 球同妊会の幹事会開催されます。

当クラブより平野会員 村 上会員が出席致します。

欠  席  者 モ絵垣 昭  猪 股 末 男 北 村 幸 彦

宮本 就  森 回 舞 子 小 形 勝 子

高橋 正 暗 高 野 範 城

メークアップ :関岡 俊 二 7月 19日東京調布RC

◎ニコニョBOX/親 睦活動委員会副委員長

藤本 吉 文

東京多摩RC 村 上 義 教様

皆様よろしくお願いいたします。

岡山西南RC 椎 原 裕 二様

お客様の推原です。娘が先日四国女子アマ

選手権でなんと2位 になり日本女子アマ4

人が選ばれ 2位 のため 日 本女子アマ マ

ッチブレーの資格まで獲得しました。海野

会長痕も強いが父も強いですよ。

海野 笑 一 小 堀先生お久し振りのご来会ありがとうご

ざいます。

瓶野 栄 一 昨 日快調に気分良く 実 に楽しく痛飲出来

ました。お陰様で本日2日 間静です。

幹事 大 松 滅 二



大松 試 二

国中 覚

遠藤 立 一

赤尾 恭 雄

7月 1 4

咋日の社会を明るくする会パレー ドと歩い

てみる会ウォーキング参加お疲れ様。

小堀先生ようこそ。

小堀先生ようこそ。講演を拝聴するのが楽

しみです。

小堀先生お久し振りです。千種会が楽しく

思い出されます。

◎津守 弘 範会員

ET日の社会を明るくする会参加ありがとうございました。

杉田 誠   昨 日は会長の日でしたね。いよいよ夏です。

大鷺 将 夫 小 堀先■お久し振りです。卓話楽しみです。

関岡 後 二 小 堀先生卓話よろしくお願いします。

杉山 英 巴 小 堀先生卓話よろしくお願いします

田島 貞 由実 歩 こう会楽しかったです。

津守 弘 範 社 会を明るくする運動多くの参加ありがと

うございました。

小坂 一 郎 昨 日は失礼しました 急用が入ったもので。

根本 泰 守 歩 こう会に御協力ありがとうございまし

た。

プラス先週親産活動委員会つり銭です。

岩測 一 男 今 日も害いですが昨日も暑かったです。時

計をもらいましたので6

根本 泰 守 歩 こう会出席者お末代の残金です。

本日の合計 半 37282(累 計草133432)

◎親産活動委員会        委 員長 根 本 養 守

ET日歩こう会16名参力,ご協力ありがとうございまし

た 。

◎絆工房及び本年度特別事業について

職業奉仕委員長 萩 生回 茂 夫

職業著仕委員 社 会春仕委員の6名  会 長 幹 事 高

橋会員 池 国会員第 国 会議を7月 22日18i00より南

野高草事務所にて行います

本日例会後ラウンジデュエットにて第一同の絆工房を

行います。特別議題はありませんが皆様のご意見をお

聞きしたいと思います。

◎地区委員長会議報告

O新 世代セミナー       委 員 回 島 真 由美

7月 2日新高輸ブリンスホテルにて 高 野委貫長の代

理で出席した。役員合め170名程出席あり

O世 田ヶ谷中央ロータリークラブ前年度会長 〈女性)

より発表あり 結 成 3年全員48名その内女性11名

奉仕活動の一環として新世代の子供達のいじめの問

題を取り上げ親と子のフォーラムを企画。多くの反

対の声があったが 一 番反対の会員が最後には 一

番頑張って協力をしてくれた。大変多くの反響があ

つた。プログラムを回覧します。次回も開催してほ

しいとの声が多くあった

②町田中ロータリークラブが ひ なた村と共同による

創作重話募集をして木にまとめた。これも回覧しま

す 国際ロータリーで高く評価されRI賞 受質した。

③東京少年友の会の理事長が少年非行 少 年犯罪の話

しをされました。

動委員会の報告

8月 3日 花火大会 参 加される方は18時桜ヶ丘交き

甫1集合会資500円 (飲物代)

8月 2日 席取りをします。委員の都合のつく方は桜

ヶ丘交番前にお集まり下さい。

9月 17日 本 一リング大会

10月24日 移 動例会



Oロ ータリー情報委員 委員長 杉 田 蔑 ◎卓話  『ロータリークラブの新しい流れについて』

中央大学名誉教授 弁 護士  小 堀 賢 助様
7月 16日地区ロータリー情報委員長会に出席

中村 健 二郎パス トガバナの講話

①ロータリーの歴史を勉強してほしい。

②四大奉仕について RI会 長賞に努力して下さい。

③会員増強について…増強委員長初め会員全員で努力

をしてほしい。又退会者を防ぐのも増強ではないか。

④例会出席について…如り合いを増して 友 を作りな

おかつ人に対する思いやりを培うのが出席ではない

か 。

O社 会毒仕委員       委 員長 足 立 潤 二郎

7月 15日京王ブラザ新宿にて社会奉仕 環 境保全合同

委員長会議に出席。

内容は時間がかかるので改めて報告します。

①小林ガバナーの会社の体験を通しての社会奉仕の話

があった。

②プロバスクラブの要請…各ロータリークラブで作っ

てほしいとの提言があつた。プロフェッショナル。

ビジネスマンの頭文字を取ってのネーミング。

世の中には素暗しい知忘が眠つている。この知意を

掘り起こしてロータリーにも手助けをしていただい

たり社会毒仕活動に役立てよう。全国に147クラブ

位あるそうです

■ 々

多摩グリーンロータリークラブ発足間もないと

き 年 に数回お話を申し上げました。 1年 目より2

年目の方が進かに進歩していました。大変うれし

いことと思つていました。

自分の心の中に良質の考え方を植え付け、その

考え方と異業種の方の知恵を受け取つて自律性を

高めることがロータリーの親睦の基本である。

異業種の知恵 ま た異業種の集団がゆえの発想

刺激が非常に強く、それを寄せ合って自分の視野

を広 くする。自分の企業を守ることは 従 業員を

守ることである。又、これが地域社会に明るい要

素を流すことになる。それをロータリーの親睦の

論理に結びつける。

お互いの手の中の秘密を明かす 先 祖からの秘

伝をお互いに明かす。それを皆で理解 し合 う。そ

れぞれの立場から自分に取れるものを取る。それ

で高売を成功させる。

ブロバスクラブ……1968年イングランドで出来

た制度であり 職 業の第1線をリタイアした人達の

クラブ組織であり 2750地 区には現在2クラブあり

ます。同業者も入会可。65才以上のロータリアン

であれば可。月1回会合を開き年老いてなおかつ、

世のため人のため何が出来るか。人生経験を持ち

寄って、その知恵を交換しようとする。

これからの老人福祉の重要な一つの柱として良

質な人たちの出会いを保障するプロバスクラプを

このクラブが提唱クラブになつてくれることを望

みます。

○このほか多くの貴重なお話をいただきました。

すべてのお話をまとめる事が出来ませんでしたの

でテープを残してあります。お聞きになりたい方

は事務局までお申し出下さい。

◎お礼

◎点鏡

会長 海 野 栄 ―

会長 海 野 栄 ―

〈今通の担当 伊 澤ケイ子)
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